

Le président du Venezuela déclare la quarantaine totale face à la pandémie de COVID-19



Caracas, 17 mars (RHC)- Le président du Venezuela Nicolás Maduro a décrété la quarantaine sociale et collective sur tout le territoire national afin d'éviter la propagation de la pandémie de coronavirus COVID-19.

Depuis le Palais de Miraflores, siège de l'exécutif, Nicolás Maduro a relevé l'importance de cette mesure face au dépistage de nouveaux cas dans le pays, mesure qu'il a qualifiée d'extrême et de nécessaire.

Il a fait savoir que les autorités sanitaires ont dépisté 16 personnes positives avec le coronavirus et qu'elles ont contracté la maladie dans des régions fortement touchées de l'Europe et de la Colombie. Le chef d'état vénézuélien a précisé que l'état de Miranda présente le plus grand nombre de cas positifs, 13 au total, suivi de Caracas avec 8, de la Guaira avec cinq, d'Aragua avec deux et de Mérida, Cojedes et Apure avec un.



Radio Habana Cuba